



連休の谷間の実施となった、104組。今回のソクラテスミーティングも、多様な社会人講師が参加してくれました。なんとこの日は、OBでヘアサロンで活躍中の井上立也氏が講師として母校に凱旋！かつての担任だった舘先生も駆けつけてくれました。

レスリングでマスターズの部・金メダリストの湯川氏は、高校時プロレスが好きだった先生の進めで大学進学へ決めた経緯を語ってくれました。大学進学理由は、人それぞれですね。好きな種目で頑張り続けること。世界に挑戦した人が語る、本気で頑張るという姿に、生徒は圧倒されていました。体幹と鍛えると何故良いのかも、分かりやすく説明してくれました。



探究基礎の流れ

キックオフミーティング

コミュニケーション講座

★ソクラテスミーティング

感想交流

インターンシップ希望調査

エントリーシート

マナー講座

インターンシップ

お礼状作成

報告会



弥富建設(株)の犬飼社長には、毎回参加頂いております。今回は、高校生の関心事を知るために、好きなアニメのことを皆に聞いていました。「ダイヤ A (エース) ? 何それ? どんな内容なのかな?」生徒は、普段はあまり話すことの無い、会社の社長と緊張しながらもしっかりと答えていました。

森氏は、昨年初めてインターンシップの受入先となってくれた(株)エコフォレストの社長です。会社を作るため、運送会社で大金を稼いだ過去を語ってくれました。2時限目が終わった直後、昨年インターンシップに参加した、現2年・伊藤優貴君が森氏に挨拶に来るという、嬉しい再会もありました！

元気づくりジム代表の酒井氏。実際、野球美の野田君をモデルに手を取り実技指導もしてくれました。交流後の発表では、「体の使い方や力の入れ方などバッティングの参考になると思いました！」と語ってくれました。今年のインターンシップの受入先にもなってくれています。



タブレットを手に青年海外協力隊での体験談を語ってくれた、港まちづくり協議会稲葉氏。地域の人自立するために、周りから何ができるのか、難しそうな話題にも、一生懸命についていこうとする生徒の姿が見受けられました。

